



Boletín

Febrero 2020

Gobernador Regional de Piura es elegido como **Presidente de la ANGR**

El gobernador regional de Piura, Servando García Correa, fue elegido en forma democrática como flamante presidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales - ANGR, para el período 2020-2021 por sus demás colegas, y lo acompañan en el mandato los gobernadores regionales de Ancash, Amazonas, Huánuco y Cerro de Pasco.

Asistieron a dicho acto el presidente de la República, Martín Vizcarra Cornejo, ministros y otras autoridades.

García Correa agradeció la elección y aseguró que a partir de la fecha empezará a trabajar por las 25 regiones del país. "La tarea es ardua, hay brechas sociales que trabajar en forma articulada en los tres niveles de gobierno: nacional, regional y local", subrayó.



Taller de Reciclaje

Desde el martes 14 de enero en la oficina del Programa de Asistencia Social (local de Infraestructura) se desarrolla el Taller de Reciclaje dirigido a las trabajadoras del GORE y sus familiares.

La actividad que es organizada por el Área de Bienestar Social, tiene el horario de 4 a 5 p.m. los días martes y viernes.



Vacaciones útiles en la UNP

Este 20 de febrero fueron clausuradas las Vacaciones Útiles del Saber y Humanísticas, en las áreas curriculares de educación primaria, secundaria y servicio educativo, esta actividad se llevó a cabo en la Universidad Nacional de Piura, donde docentes de la citada casa de estudios tuvieron a cargo el dictado de clases, participaron hijos de los trabajadores del gobierno regional y de la aldea infantil San Miguel. El Área de Bienestar Social coordinó la realización del evento.



CLIPS



Día Nacional del Pisco Sour

El pisco sour bebida bandera del Perú, es un agradable cóctel hecho con pisco, jugo de limón y diversos agregados, que cada vez adquiere también más fuerza y reconocimiento en el extranjero. Por ello, el Estado ha reconocido, desde el 2004, que el primer sábado de cada mes se celebre el Día Nacional del Pisco Sour como tributo a esta exquisita bebida.



Día Mundial de la Radio (13)

El 13 de febrero se celebra el Día Mundial de la Radio; este día fue proclamado por la UNESCO en 2011 y aprobado por la ONU el mismo año, con el fin de reconocer a la radio como medio de comunicación, mejorar la cooperación internacional entre los organismos de radiodifusión, incitar a las principales redes y radios comunitarias a que promuevan el acceso a la información y la libertad de expresión a través de las ondas.



Día del Amor y la Amistad (14)

Se celebra el 14 de febrero en honor a San Valentín, un sacerdote que casaba a parejas bajo el ritual cristiano en la antigua Roma, donde el matrimonio estaba prohibido por decreto del emperador Claudio II que pensaba que el rendimiento de los soldados casados era más bajo en campañas de guerra.



Día Internacional de la Lengua Materna (21)

El Día Internacional de la Lengua Materna fue proclamado por la Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura en noviembre de 1999. Anualmente, desde febrero de 2000, el día 21 de febrero se celebra este día con el objetivo de promover el multilingüismo y la diversidad cultural.

Cumpleaños

RODIMINO CALLE CALLE	02	JIMMY MICHILOT QUINDE	16
PEDRO LUDY RICO TALLEDO	03	FÉLIX GERARDO RIVAS LÓPEZ	16
MANUEL FLORENTINO PEÑA REY	05	JOSÉ ELMER JIMÉNEZ CASTILLO	16
CARMEN ROSA SERNAQUÉ RAMOS	05	JIMMY RODOLFO MICHILOT QUINDE	16
MIGUEL ZAPATA PAULINI	06	CARLOS SEGUNDO ÁVILA RUIZ	16
JAVIER ANTONIO SAAVEDRA ALZAMORA	06	MARÍA VIOLETA DE LAMA VILLASECA	17
ROMUALDO BERNAL SOLANO	07	ELDA GABRIELA ROJAS ABANTO	17
JUAN CARLOS GARRIDO CORNEJO	08	HARLAN F. SOSA NÚÑEZ DEL ARCO	18
ROSELLA GINOCHO BALCÁZAR	08	SHIRLEY ISABEL GARCÍA AGUILERA	19
JUAN MEJÍA HUAMÁN	09	MANUEL OREJUELA CUPÉN	20
JUAN AUSBERTO ATO MORALES	09	ELÍAS MANUEL SALAZAR ÁVILA	20
MANUEL ALBERTO ROJAS VALLADARES	09	YOLANDA YOVERA SULLÓN	21
SILVIO A. CARRIÓN VILLAVICENCIO	09	JAVIER SILUPÚ SULLÓN	21
ALEJANDRO W. MARTÍNEZ VILELA	09	MARCO ANTONIO PURIZACA PAREJA	21
FREDY SULLÓN MORENO	10	WALTER MOISÉS CÓRDOVA FLORIANO	22
JANET ELIZABETH ZAVALA MUJICA	10	SEGUNDO N. TORRES SILDARRIAGA	22
MIRIAM ELIZABETH VENTURA MENDOZA	11	JOSÉ ALBERTO CARRASCO LEÓN	22
WALTER ALFREDO BACA TÁVARA	11	TOMÁS ANTONIO MESONES MESONES	23
JUNIOR PAUL CUMBICUS CASTILLO	12	HÉCTOR JOSÉ SALAZAR PALACIOS	25
CARLOS ENRIQUE RONDÓN BANCES	13	GLENI Y. FARFÁN PORTOCARRERO	25
MARTHA ELIZABETH MORALES MONTES	14	AURA ROSA RIVAS NIMA	25
CENEIDA GARCÍA DE CERRO	14	SOCORRO MADELEINE CÓRDOVA ROMÁN	26
JORGE ALEJANDRO NEYRA GARCÍA	15	FÉLIX FIESTAS YENQUE	27
LUIS OTONIEL OJEDA REYES	16	SEGUNDO PALACIOS VALDIVIEZO	27
		LOYDA M. SILVA LANDÍVAR DE LAU	27
		ORESTES VIGNOLO FARFÁN	28

Reconocen a centro de salud **Huancabamba** por liderar servicios **teleconsultas**

Liderar los servicios de teleconsultas a nivel nacional, le permitió al centro de salud I4 - Jesús Guerrero Cruz, de Huancabamba, recibir un reconocimiento público por parte del Ministerio de Salud.

Como se recuerda, Huancabamba se ubicó en el primer lugar a nivel nacional por lograr realizar, en dos días, la mayor cantidad de consultas a distancia con médicos especialistas, permitiendo que decenas de pacientes de las zonas urbanas y rurales reciban su tratamiento sin necesidad de ser referidos a hospitales de mayor complejidad.

En este sentido, a través del ranking del top 5 de teleconsultas en Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPRESS), el centro de salud Jesús Guerrero Cruz se ubicó primero en la evaluación 2019 con 220 atenciones virtuales, seguido del centro de salud de Ayabaca, hospital de Sullana, hospital de Cajabamba en Cajamarca y hospital Santa Rosa de Piura. Todos ellos fueron reconocidos por el ente nacional.





***Transformando
la Región***
